

Otto Baaz
Altenhofer Straße 42
16227 Eberswalde

09.07.2009

An die Stadtverwaltung
Breite Straße 44-46
16225 Eberswalde
z.H. Frau Geissler
Kämmerei

Betrifft: Vorschlag im Rahmen des Bürgerhaushaltes
(Einsparung von Gebühren, Materialkosten u. Arbeitszeit)

Um im Verwaltungshaushalt Kosten einzusparen, schlage ich vor, die monatliche Zusendung von Bescheiden der Aufwandsentschädigungen an die Stadtverordneten und sachkundigen Einwohner einzustellen.

Begründung: Jeder Zahlungsempfänger bekommt die Zahlung auf sein Konto überwiesen, somit kann er durch einen Kontoauszug den Eingang des Geldes selbst kontrollieren.

Außerdem erhält jeder am Jahresende von der Stadtverwaltung eine Bescheinigung über die Jahressumme zur Vorlage beim Finanzamt

Ich bin der Meinung, dieser Vorschlag kann sofort ohne Zustimmung der Stadtverordnetenversammlung realisiert werden. Jeder ist doch angehalten, Finanzen einzusparen, zumal es sich um unsere Steuergelder handelt.

Mit freundlichen Grüßen

O. Baaz